



# 校長通信 Morifun Vol.2

令和5年度のトピックもうひとつあります!

モリフ生の皆さんこんにちは。前号に続いて令和5年度の話をもう一つお届けします。

音楽部ボランティア

3月19日(火) @ほっと南仙北

音楽部の皆さんが、岩手県高齢者福祉生活協同組合が運営するグループホーム「ほっと南仙北」で、入所されているご高齢の方々に歌のプレゼントをしてきました。



入所されている皆さんにとっては、ご自身のお孫さんが歌を歌ってくれたように感じられたのではないのでしょうか。



部活動を通じて地域の方たちに喜んでいただけるというのは、本当に貴重な体験ですね。

音楽部の皆さん、ご指導いただいた先生方、ありがとうございました!

さて、ここからはよいよ令和6年度のトピックをお送りします!

新任式・礼拝・始業式 4月5日(金)



今年度、6名の新任の先生方をお迎えいたしました。お名前とご担当教科、学年、部活動は以下のとおりです。

八重樫 良先生	国語科	1-3 正担任
	サッカー部	さんさ部
佐々木 智乃先生	国語科	2-2 正担任
	ソフトテニス部	
千葉 孝成先生	数学科	2-5 正担任
	女子バスケットボール同好会	
三浦 智聡先生	地理歴史科	1-4 正担任
	硬式野球部	
関 友斗先生	地理歴史科	3学年 副担任
	サッカー部	
熊谷 百花先生	保健体育科	3学年 副担任
	陸上競技部	

先生方ようこそモリフへ!  
宜しくお願いいたします!



鈴木道也先生からは「キリストの復活」についてのご講話がありました。「復活」とは「立ち上がること」。心に刻みましょう…。

全国高等学校柔道選手権大会の報告がありました。全国の「壁」の厚さに果敢に挑んだ選手の皆さん、頑張りました!





今年度の新体制について佐々木副校長先生から発表があり、先生方のお名前が読み上げられるたびに拍手が起きました。この清新な気持ち、大切にしたいですね！

令和6年度 入学式 4月8日(月)



本校の創始者である細川泰子先生の記念礼拝堂わきの紅梅が今年も可憐に咲き、203名の新入生の皆さんをお迎えする入学式が挙行されました。



前日の準備ご苦労様です！  
ありがとう！

盛岡地方裁判所前の「石割桜」が開花したちょうどその日に本校の入学式が行われたことに、素敵な「縁」を感じます。203名の新入生の皆さん、改めて、ようこそモリフへ！皆さんの青春の3年間を、どうか思う存分開花させてください！



新入生入場！  
緊張の中、厳粛な入学式の始まりです。



聖書と祈祷  
「マタイによる福音書」より「求めなさい。そうすれば与えられる」…。



校長式辞と生徒会長・松阪太智さんの歓迎の言葉

菊池遥伽さんの  
新入生誓いの言葉

山添勝寛理事長様をはじめ多数のご来賓の方々、保護者の皆様、準備から運営にご尽力いただいた先生方、生徒会執行部の皆さん、素晴らしい入学式になりました。本当にありがとうございました！

